

COMPETICIONES

El COI mantiene los JJOO en 2021 mientras las dudas crecen en Japón

El presidente del Comité Olímpico Internacional sale al paso de las informaciones que ponen en duda la celebración de la próxima edición de los Juegos Olímpicos.

Palco23

22 ene 2021 - 09:24



Tokio 2020 arrancará el próximo 23 de julio . Así de rotundo se expresa Thomas Bach, presidente del Comité Olímpico Internacional (COI) .Las palabras de Bach contrastan con las dudas que han surgido durante las últimas semanas, pues voces en Japón llegan incluso a descartar que en 2021 se pueda celebrar la cita olímpica , ya aplazada en 2020 como consecuencia de la pandemia.

Según *The Times* , “ un juicio de un miembro alto de la coalición gobernante, hay acuerdo en que los Juegos, ya postergados un año, están condenados ”. "El objetivo ahora es encontrar una forma de anunciar la cancelación que salve las apariencias y que deje abierta la posibilidad de que Tokio sea el anfitrión en una fecha posterior", agrega.

El primer ministro japonés, Yoshihide Suga, y los organizadores de los Juegos Olímpicos de Tokio 2020 han salido al paso de esta información. "Estoy determinado a acoger unos Juegos seguros en Tokio como muestra de una victoria de la humanidad sobre el nuevo coronavirus", ha asegurado Suga.

"El primer ministro Suga ha expresado su determinación de celebrar los Juegos", ha añadido el Comité Organizador. "El gobierno está dirigiendo una serie de reuniones de coordinación para las medidas contra el Covid-19", ha detallado, "y está implementando contramedidas de infección exhaustivas para poder celebrar los Juegos", ha señalado en un comunicado. " Esperamos que la vida diaria pueda volver a la normalidad lo antes posible, y continuaremos haciendo todo lo posible para prepararnos para unos Juegos seguros y protegidos ", ha sentenciado.

El primer ministro japonés, Yoshihide Suga, se mantiene firme en la celebración de los JJOO en 2021

Bach ha respondido a las dudas de un ministro japonés asegurando que "no hay un plan B", en una entrevista a *Kyoto News*. "En este momento, no tenemos ninguna razón para creer que los Juegos Olímpicos Tokio 2020 no será inaugurado el 23 de julio en el estadio olímpico de Tokio ", ha señalado el dirigente del COI. "Es por eso que no hay un plan B y es por eso que estamos totalmente comprometidos a hacer que estos juegos sean seguros y exitosos", ha añadido.

"En primer lugar, déjeme aclarar que no se puede comparar marzo de 2021 con marzo de 2020 porque hay un gran progreso en ciencia, medicina, vacunación y pruebas (del coronavirus)", ha advertido. "Todo esto no estaba disponible en marzo del año pasado. Nadie sabía todavía cómo lidiar realmente con la pandemia, y ahora sabemos mucho más ", ha afirmado.

En cualquier caso, los Juegos Olímpicos no serán como es habitual , como ya lo anunció ayer Pere Miró, director general adjunto del COI . Bach ha reconocido que habrá que ser "flexible" respecto a la posibilidad de que haya espectadores en las gradas, explicando que "puede que no guste, pero se necesitarán sacrificios. Por eso digo, la seguridad es lo primero, y no hay tabú en la discusión para garantizar la seguridad ".